

¿Quieres aprender a tirar con arco?

El Club Arqueros de GAIA te ofrece la posibilidad de realizar un curso de iniciación al tiro con arco.

Aprende una actividad alternativa e integrada en la naturaleza, abierta a todos los aficionados que quieran aprender este apasionante deporte.

Arqueros de GAIA ofrece la posibilidad de iniciarse en la práctica del tiro con arco de la mano de experimentados arqueros. Todos ellos con titulación homologada y licencias de Monitor de Tiro con Arco otorgadas por la R.F.E.T.A (Real Federación Española de Tiro con Arco),

En un paraje típico del Parque de la Sierra de Guadarrama y a pocos minutos en coche del centro de Segovia en el término de la Losa. Podrás aprender los primeros pasos en el manejo del arco, seguridad en la arquería, modalidades, tipos de arco, materiales, etc.....

El curso se desarrollará durante cuatro Domingos, con una duración en cada jornada de tres horas. El curso se realizará los domingos 25 de Septiembre, 9, 16 y 23 de Octubre, con un horario de 11:00 a 14:00 horas.

Una vez completado el curso, al menos 9 horas del mismo, el alumno obtendrá un certificado de aptitud firmado por monitores con licencia R.F.E.T.A. necesario para obtener la Licencia Federativa.

El coste del curso es de 50€, que se pagará en el momento de realizar la reserva.

¡¡¡No esperes y reserva tu plaza!!!

E-Mail: gaia.arqueros@gmail.com

Teléfono de Reserva: 609 57 88 37

Facebook: <https://www.facebook.com/arquerosgaia/>



¿Quiénes somos?

El club ARQUEROS DE GAIA nace en el año 2015 en Segovia por un grupo aficionados al tiro con arco ante el anhelo de buscar otras alternativas al tiro con arco de precisión en nuestra provincia.

Siendo los recorridos de Bosque nuestra mayor afición, no descartamos a futuro otras prácticas del tiro con arco como Arc Trap, Recorridos de Caza, Recreación Histórica...etc sin olvidar el tiro de precisión son algunas de las opciones de que deseamos ofrecer dentro de ARQUEROS DE GAIA

¿Qué objetivo tiene el CLUB? Uno de los pilares en los que se basa ARQUEROS DE GAIA es la de crear un lugar de encuentro donde disfrutar de este deporte, tanto para aquellos que su objetivo es la competición como para aquellos que quieren saborear la arquería junto a un grupo de amigos y sus familias.

En el desarrollo de un arquero tan importante es el entrenamiento como la competición, donde el arquero deberá poner en práctica todo lo aprendido. El salir a tirar con arco a otros lugares y conocer otros arqueros y clubs enriquecerá al arquero en todos los sentidos.

La promoción y divulgación del tiro con arco es otra de las tareas que nos hemos propuesto, con el fin de acercar a la mayor gente posible el mundo de la arquería, ya sea mediante exhibiciones o colaboración con distintas entidades como mediante el curso de iniciación que os presentamos.

¿Por qué hacer un curso de iniciación?

Para una persona que no conozca el tiro con arco, es recomendable por las siguientes razones:

- Aprendizaje de una Técnica correcta. De esta manera evitamos adquirir “vicios” en el tiro con arco, así como evitar lesiones por el mal uso del arco.
- Disponibilidad de todo el material. De esta manera el iniciado, va conociendo poco a poco el material, no debiendo invertir en compras sin conocer o estar guiado por un experto.
- Realización de la actividad en lugares homologados por la R.F.E.T.A. y la Guardia Civil.
- Es una manera económica de conocer el mundo del tiro con arco, y satisfacer la curiosidad sobre este deporte. Si no te gusta, no has tenido que invertir en materiales y licencias.

¡¡¡¡TE ESPERAMOS!!!!

